

viernes 7 de abril de 2023

El Ayuntamiento recupera la ermita del Pilar de las Torres de Taco como espacio polivalente de uso vecinal

La pequeña capilla se mantendrá al culto religioso, mientras que el espacio contiguo podrá albergar actividades sociales y culturales



El Ayuntamiento de La Laguna ha concluido los trabajos de recuperación y mejora de la antigua ermita del Pilar de las Torres de Taco, un pequeño inmueble de titularidad municipal que data de la década de los 50 del pasado siglo y se ubica junto al campo de fútbol Fernando Rodríguez Agrella.

La intervención realizada por el área de Obras e Infraestructuras se ha realizado tanto en el interior como en el exterior del inmueble, que ocupa una parcela de aproximadamente 350 metros cuadrados, de los cuales 95 corresponden a la superficie construida. El inmueble cuenta con una pequeña capilla, que se mantiene abierta al culto religioso, y un salón contiguo, que tras los trabajos de remodelación se destinará como espacio

polivalente de uso vecinal, respondiendo a la demanda de los propios vecinos y vecinas de la zona.

La intención del Ayuntamiento es gestionar su utilización a través del Área de Participación Ciudadana para la organización de actividades sociales, festivas y culturales relacionadas con la vida del barrio, siempre en coordinación con los colectivos vecinales y la comisión de fiestas de las Torres de Taco.

Las obras han supuesto la reforma general del inmueble, que se encontraba en muy mal estado, con el cambio de instalaciones eléctricas y renovación de carpintería, enfoscados y reparación de muros, sustitución del pavimento y trabajos de fontanería y pintura de todo el edificio. Del mismo modo, se ha intervenido en el exterior de la ermita, donde se ha repavimentado la superficie adoquinada, en forma de pequeña plaza, y se ha intervenido en la zona ajardinada, que se encontraba abandonada. También se pintarán los muros aledaños para ocultar los grafitis que afean el entorno. Todo el recinto ha quedado vallado para garantizar la seguridad de las instalaciones.